

9月の「お誕生会」を実施しました！

9月13(金)に9月生まれの「お誕生会」を実施しました。遊戯室に集まって整列し、担当の先生が元気な声で「〇〇組さん」と呼ぶと、園児たち全員が手を挙げて、先生に負けないような大きな声で「ハイ」と返事をします。2学期も元気いっぱい大きな声で返事ができました。

先生が9月生まれの園児の名前を呼びました。「ハイ」と返事をして前へ出てきます。9月生まれは3人でした。でも元気な返事はみんなにまけていませんでした！



先生のインタビューでは「運動会で楽しみな種目」という質問に、「かけっこ！」「バルーン！」元気に答えてもらえました！園児たちは本番に向けて猛練習中。当日がたのしみですね。他には「好きな果実は？」「ぶどう！」と今の季節にぴったりの答えもありました。



次に、全員で手遊び歌「秋はおなががるもんだ」をしました。腹ペコな動物たちが秋のおいしい食べ物をさがすという内容です。りすやさる、くまのかわいい動物たちになりきった園児たちはとても微笑ましかったです！

最後はパネルシアターです。今回は、「ようかいうんどうかい」という、ろくろ首やぬりかべというお馴染みの妖怪たちがみんなで運動会をするというお話です。妖怪ひとりひとりにたのしいギミックがあり、園児たちは大喜びでした！

